



*La politesse • Le courage • La sincérité • L'honneur
La modestie • Le respect • Le contrôle de soi • L'amitié*

Montréal, le 29 octobre 2020

Dévoilement des lauréats d'excellence 2020

Le 30e Gala d'excellence de Judo Québec devait se tenir à Boucherville en juin dernier, l'événement allait aussi permettre de fêter le 50^e anniversaire du Club de judo de Boucherville. Malheureusement, comme de nombreuses activités, l'événement n'a pu avoir lieu et c'est donc via les médias sociaux que les lauréats d'excellence du judo québécois ont finalement été dévoilés du 5 au 28 octobre. Malgré le ralentissement des activités, il était important souligner l'excellence de nos membres et espérons que ces publications permettraient de donner un peu de bonheur et de motivation à notre communauté.

Ce sont les arbitres qui ont ouverts le bal cette année. Cette année, M. Louis Bernier nommé arbitre par excellence, s'est particulièrement illustré alors qu'il a arbitré lors du Grand prix de Montréal. Au niveau provincial et national, les femmes étaient à l'honneur. En effet, Juliane St-Laurent et Blanche Richer ont remporté le Kanji au niveau provincial et national.

Cette année, plusieurs nommés se démarquent pour une 2^e année consécutive. Chez les athlètes, c'est le cas de Catherine Beauchemin-Pinard qui a remporté le titre d'athlète par excellence chez les femmes seniors. Alexandre Arencibia, quant à lui, remporte les honneurs à nouveau chez les juniors tandis que Félix-Olivier Bertrand est à nouveau nommé athlète sport-études par excellence. Chez les entraîneurs, M. Vincent Marticotte du Club de judo Shidokan, remporte une fois de plus le titre d'entraîneur U16-U18 par excellence. Les clubs de judo Torakai et du Haut-Richelieu sont aussi nommés pour une 2^e année consécutive comme étant les clubs avec le plus de membres affiliés (Torakai) et le plus de membres réguliers (Haut-Richelieu).

La saison n'ayant pas repris son cours normal, il est difficile d'envisager les nominations pour juin prochain mais nous soulignerons comme il se doit, en juin prochain, tout le travail de nos membres pendant cette période difficile et les 50 ans du Club de judo de Boucherville.

Tous les nominés se retrouvent dans le tableau ci-dessous.



*La politesse • Le courage • La sincérité • L'honneur
La modestie • Le respect • Le contrôle de soi • L'amitié*

Catégorie	Gagnant	Finaliste	Finaliste
Arbitre provincial par excellence	Juliane St-Laurent, Club de judo Seikidokan	Michel Gouin, Dojo Blainville	Ludovic Durrieu, Club de judo Shidokan
Arbitre national par excellence	Blanche Richer, Institut judo Chicoutimi	Samuel Daviau, Club de judo Saint-Hyacinthe	Patrick Lam, Club de judo Torii-Anjou
Arbitre par excellence	Louis Bernier, Judo Monde	Jose Alfredo Andino Rivas, Club de judo Métropolitain	Normand Gendron, Club de judo Vallée-du-Richelieu
Athlète masculin juvénile par excellence	Danill Kremerman, Sport Centre Ippon	John Jr Messé A Bessong, Club de judo Shidokan	Arthur Karpukov, Club de judo Shidokan
Athlète féminine juvénile par excellence	Léanne Dussault, Club de judo Asbestos-Danville	Monica Ortiz, Club de judo Métropolitain	Loïka Robertson, Club de judo St-Jean Bosco de Hull
Athlète masculin cadet par excellence	Munkhjin Batdorj, Club de judo Shidokan	Victor Dessureault, Club Judokas Jonquière	Félix Mercier-Ross, Club de judo Métropolitain
Athlète féminine cadette par excellence	Justine Simard, Club de judo Métropolitain	Mathilde Simard-Lejeune, Club de judo Seiko	Laurence Biron, Club de judo de Varennes
Athlète masculin junior par excellence	Alexandre Arencibia, Club de judo Shidokan	Arno Blackière, Club Judokas Jonquière	Martin Penchev, Club de judo Métropolitain
Athlète féminine junior par excellence	Isabelle Harris, Club de judo Shidokan	Coralie Gobdout, Club de judo de la Vieille-Capitale	Amélie Grenier, Ju Shin Kan Latterrière
Athlète masculin senior par excellence	Antoine Valois-Fortier, Club de judo Shidokan	Arthur Margelidon, Club de judo Shidokan	Antoine Bouchard, Club Judokas Jonquière
Athlète féminine senior par excellence	Catherine Beauchemin-Pinard, Club de judo Saint-Hubert	Ecaterina Guica, Sport Centre Ippon	Mina Coulombe, Club de judo Baie-Comeau
Athlète sport-études par excellence	Félix-Olivier Bertrand, Club de judo St-Jean Bosco de Hull	Félix Mercier-Ross, Club de judo Métropolitain	Jasmin Bélanger, Club de judo Seikidokan
Équipe de kata par excellence	Danielle Ferland/Aiko Lachaine, Kyo Shi Do Kan	Martin Vallières /Patrick Roffi, Kyo Shi Do Kan	Erin Reim/Marika Boileau, Club de judo Shidokan
Entraîneur U12-U14 par excellence	José Arandi et Badreddine Ouahidi, Club de judo Métropolitain	Mauro Oliveira, Académie de Judo de Sept-Îles	Jacques Bernier, Club Judokas Jonquière
Entraîneur U16-U18 par excellence	Vincent Marticotte, Club de judo Shidokan	José Arandi et Nabil Haou, Club de judo Métropolitain	Roger Tremblay, Club Judokas Jonquière
Club ayant le plus de membres réguliers	Club de judo Haut-Richelieu		
Club ayant le plus de membres affiliés	Club de judo Torakai		
La bourse "Moi, je déménage!"	Guillaume Gaulin, Club de judo Juvaldo		



*La politesse • Le courage • La sincérité • L'honneur
La modestie • Le respect • Le contrôle de soi • L'amitié*

Arbitres promus 2019-2020 :

Arbitre	Grade obtenu	Club
Lyne Guertin	Confédéral	Club de Vallée-du-Richelieu
Marie-Garance Degasne	National C	Club de judo Magog
Catherine Dumoulin	National C	Club de judo Magog
Mathieu Renaud	National C	Club de judo Lachenaie
Alireza Shahgaldi	National C	Club de judo Boucherville
Dmytro Samoilenko	National C	Club de judo Shidokan

Félicitations à tous les lauréats et finalistes.

Rédigé par Jessika Therrien